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DDaannss  cceettttee  ééddiittiioonn  ssppéécciiaallee,,  

22  ccaannddiiddaatteess  eett  11  ccaannddiiddaatt  àà  llaa  22
ee
  vviiccee--pprrééssiiddeennccee  

ssee  pprréésseenntteenntt  ((ppaarr  oorrddrree  aallpphhaabbééttiiqquuee))..  
 
En effet, le comité d’élection a reçu 3 candidatures en règle durant la 
période de mise en candidature. 

 
L’ÉLECTION À CE POSTE DU CONSEIL EXÉCUTIF 

SE TIENDRA  
LORS DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU 15 JUIN 2011 À 16 H 30 
AU CENTRE ROMÉO-V.-PATENAUDE 
135, CHEMIN HAENDEL, CANDIAC J5R 1R7 

 

Tous les membres en règle de l’APL ont droit de vote pour ce poste. 
 
Quant aux postes demeurés vacants après la période de mise en 
candidature : 
 Conseiller C – Partie nord – Primaire – Secteur Goéland (2 ans); 

 Conseiller – Éducation des adultes (EDA) et Formation professionnelle (FP) (1 an); 

 Conseiller A – Partie nord – Primaire – Secteur Goéland (1 an). 

 
Tout membre en règle, issu du secteur concerné, pourra, séance tenante 
présenter sa candidature et les membres issus de ce secteur auront droit de 
vote.
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Chers membres de l’Association des professeurs de Lignery, 
 
Étant mère de trois jeunes adultes et ayant un conjoint qui travaillera à Québec cet automne, j’ai 
maintenant le temps nécessaire et la disponibilité pour relever un nouveau défi celui de vous 
représenter au sein de notre syndicat local. 
 
Je suis une personne dynamique, dévouée, travaillante, coopérative, militante, pleine d’énergie 
ayant une capacité d’analyse et de synthèse ce qui fait de moi une candidate idéale pour 
travailler à la défense des intérêts des enseignantes et des enseignants. De plus, l’idée de me 
joindre à une équipe engagée et de travailler avec Jacques Parenteau, Guy Pepin et Martine 
Provost m’emballe énormément. 
 
Enseignante depuis 21 ans et rattachée à l’école Émilie-Gamelin, je milite depuis 1998, d’abord à titre de déléguée, de 
présidente de CPE et de membre du CE de mon école. Puis, je deviens membre de l’exécutif. 
 
À titre de membre de l’exécutif, j’ai la responsabilité de m’occuper du dossier des maxima d’élèves et de m’assurer que les 
enseignantes et les enseignants de notre commission scolaire reçoivent bien les compensations dûes. De plus, je participe 
activement à la vie de mon syndicat en assistant aux rencontres de l’exécutif, aux bureaux des délégués et  je suis aussi  
membre de différents comités :  

 libérée en 2008 et 2009 pour travailler sur le dossier des  compensations pour le dépassement des maxima 
d’élèves.  Les  enseignantes et les  enseignants se sont  partagé la somme de 858 000 $. 

 membre du comité paritaire pour le dépassement des maxima d’élèves, membre de l’exécutif, membre du comité paritaire 
EHDAA, responsable pour le Fonds de Solidarité, vérifications des tâches du primaire, formation à la présidence 
d’assemblées délibérantes, participation au réseau Santé et Sécurité au Travail, participation au conseil général de la 
CSQ, déléguée syndicale, présidente de CPE et membre du CE 

 
Grâce à ces expériences syndicales, j’ai pu être en contact avec nos représentants patronaux pour défendre les conditions 
de travail des enseignantes et enseignants mais surtout  défendre les conditions d’apprentissage en améliorant les services 
aux élèves. 
  
J’ai l’intention de poursuivre le travail sur le dossier des maxima d’élèves pour régler les années  2008-2009 et suivantes. 
De plus, je rappellerai l’importance de bien remplir les documents, de transmettre l’information à cet effet et d’assister les 
enseignantes et enseignants qui en font la demande. 
 
J’ai l’intention aussi de continuer à consolider notre organisation syndicale dans les milieux de travail en poursuivant la 
tournée des écoles et en favorisant les rencontres avec les personnes déléguées.  
 
Le fait d’être une enseignante provenant du secteur primaire ferait en sorte qu’il y aurait une représentation équitable de 3  
secteurs scolaires au sein de notre syndicat. 
 
C’est avec enthousiasme que je me présente à la 2e vice-présidence car je désire continuer plus activement à défendre les 
intérêts des enseignantes et des enseignants de notre commission scolaire et aussi à défendre les conditions 
d’apprentissage de tous nos élèves.  
 
Je vous promets que dès le lendemain de l’élection, je m’appliquerai à honorer mes engagements.  Je travaillerai avec 
quiconque souhaite servir les membres de l’APL. 
 
En espérant avoir votre soutien et votre vote le 15 juin. 
 
Syndicalement vôtre, 

Sophie Paquette 



Bonjour,  
 
Mon nom est Guy Poissant. Je suis marié et père de 3 jeunes 
filles que j’adore et que j’aime voir grandir.  J’enseigne depuis 20 
ans, maintenant en mathématiques au 2e cycle du secondaire.  

 
 Vision de l’éducation 

 
Pour moi, l’enseignement n’est pas seulement un travail, mais 
aussi une passion.  Je suis convaincu que, pour une société, 
l’éducation est un outil de démocratisation, de développement des 
libertés individuelles et de justice sociale.  
 
Comme vous, je vis au quotidien l’impact de l’intégration des 
élèves à risque et les contraintes, parfois excessives, que cela 
occasionne pour la réussite des autres élèves.  Sans oublier une 
tâche de plus en plus complexe qui nourrit un sentiment 
d’impuissance devant certaines situations.  
 
C’est en disposant de services répondant aux besoins réels des élèves que nous allons leur 
inculquer l’amour de l’apprentissage et ainsi trouver la solution à leur réussite, plutôt qu’en mettant en 
place  des cibles quantitatives.  Il faut donc collectivement continuer nos luttes afin de préserver et 
améliorer le système d’éducation actuel. 

 
 Implication syndicale 

 
J’ai commencé à militer dans le monde syndical au tout début de ma carrière, comme délégué école 
à LPP, à Châteauguay.  Par ailleurs, être  membre du conseil exécutif de l’Association des 
Professeurs de Lignery depuis près de 10 ans m’a permis de développer une expertise variée : 
 

a) J’exerce le rôle de conseiller syndical pour le secteur Châteauguay-secondaire. Durant les 5 
premières années, j’ai également été responsable de la Formation des adultes (FGA) et de la 
Formation professionnelle (FP); 

 
b) J’ai toujours été à l’écoute de celles et  ceux que je représente afin de bien connaître leurs 

préoccupations au quotidien et les conditions d’exercices de la profession enseignante; 
 
c) J’ai participé activement à plusieurs dossiers, dont les plus récents sont : table de suivi de la 

réforme à la CSDGS, responsable d’Action mobilisation, responsable local pour le fonds de 
solidarité FTQ. 

 
 Mes engagements 

 
La priorité d’un syndicat, c’est avant tout de s’occuper de ses membres.  Au fil des ans, l’APL a su 
mettre en place un service direct aux membres, que je veux perpétuer.  
 
Travailleur acharné, je n’ai jamais rien pris pour acquis.  Mes plus grandes qualités sont la ténacité et 
l’organisation.  Je suis prêt à  relever le défi et à m’entourer de gens de conviction qui ont à cœur leur 
profession et la réussite des élèves, dans un système d’éducation de qualité et accessible à tous. 
 
Je vous remercie de m’accorder votre confiance. 



 


